
  

...zu den Bildern

Frage: Deine Seiten laden langsam, die Bilder bauen sich langsam auf, kannst Du die Bilder nicht kleiner
machen?

Antwort: ich speichere die Bilder in 2048x1365 Pixel. Im Gegensatz zu Facebook und WhatsApp benutze
ich allerdings keine JPEG-Kompression, sondern speichere sie verlustfrei im PNG-Format. Dies hat aus
meiner Sicht in den meisten Fällen das beste Qualitäts-Größen Verhältnis: akzeptable Ladezeiten bei
maximaler Qualität. Daher zeige ich auch lieber weniger Bilder: Klasse statt Masse.

Frage: schöne Gemälde, die Mädels - aber hat das noch was mit der Realität zu tun?

Antwort: meine Bilder bearbeite ich, im Gegensatz zu vielen anderen Fotografen, so wenig wie möglich.
Die meisten Bilder kommen mit dem aus, was Kompaktkameras und Handy automatisch tun:
Weißabgleich, Kontrast, Helligkeit und Farbsättigung anpassen, nachschärfen (meist: unscharf maskieren),
fertig. Manchmal mit leichter Retusche wie Pickel und Haarsträhne entfernen, nach Absprache korrigiere
ich selbstverständlich auch Narben oder ähnliches. Was es bei mir nicht gibt sind "CGI-animierte
Wachsfiguren", die mit dem Model nichts mehr zu tun haben.
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